



学校だより

# わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

№22

令和5年11月24日

## 3年生 社会見学に行ってきました



11月14日(火)、3年生がバスで鈴鹿市内の施設へ社会見学に行ってきました。社会科で学習したことやこれから学習することを自分で見たり、聞いたりして学習を深めるのが目的です。鈴鹿警察署では、実際にパトカーや白バイに乗る体験をしたり、警察官の装備品を手にとって確かめたりしました。



鈴鹿中央消防署では、災害から守るために消防署の職員の方はいろいろな努力をされていることを知りました。また、消防車や救急車の詳しい説明を受けて学びを深めること

とができました。鈴鹿市役所で



は、議場を見学したり、展望ロビーから見えた建物等を方角別にしおりに記入したりしました。どの見学場所でも、進んであいさつをし、しっかり話を聞くことができました。この見学で見つけたことをまとめ、社会科の学習に役立ててほしいと思います。

## 6年生 食育「健康的な食べ方を考えよう」

11月17日(金)の3限に6-1、4限に6-2で北川栄養教諭による食育の授業がありました。最初に、生活習慣病に関する紙芝居を見て、その恐ろしさを知り、予防するためにはどんなことに気をつけたらよいか意見を出し合いました。次に、油、砂糖、塩分について、それらを多く含む加工食品をとったりするとどんな病気にかかりやすいか、野菜をたくさんと



ることが病気を防ぐのに大切であることを確認しました。

最後に今日の授業で学んだことや考えたことをプリントにまとめました。食生活に関係して起こる生活習慣病について理解し、健康を考えて食事をする習慣を早い時期から身につけておくことが大切であることを知りました。



# 全校で劇「忍者サスケ」を鑑賞しました！



11月16日（木）3, 4限に体育館で全校生徒が観劇を行いました。本校では、2年に一度、子どもたちに文化的な行事を体験してもらう芸術鑑賞の取組を行っており、一昨年度はコロナ禍の中でしたが、全校児童を2つに分けて2部制で和洋楽器コラボのコンサートを聴きました。今年度は、劇団「あくろばっと☆カンパニー 飛天」によ

る舞台時代劇を全員で鑑賞しました。アクションあり、笑いありの子どもたちに分かりやすい内容で大変盛り上がり、子どもたちも大喜びの観劇となりました。

## 2年生「大黒屋光太夫記念館」を訪問しました

11月17日（金）の2, 3限に2年生が大黒屋光太夫記念館を訪れました。国語科の「話し合い」の活動と生活科の「町探検」の活動を合わせた教科横断的な取組として実施しました。子どもたちは、あらかじめグループで話し合ったルールに従って、静かにマナーよく展示物を見学することができました。



## 光太夫太鼓を全校児童に披露しました



引き継ぎ、4か月間練習に励んで努力してきた成果を見ていただきました。力強いばちさばきで、みごとにそろったリズムに乗ったすばらしい演奏となりました。この光太夫太鼓の取組を通して、5年生の成長が感じられました。5年生の子

11月20日（月）5限目、体育館で5年生が光太夫太鼓を披露しました。当日は、欠席者が多く感染を避けるために全校児童を体育館に一堂に集めることはやめて、クロームブックで各教室に配信しました。保護者や大黒屋光太夫顕彰会の方々には6年生から光太夫太鼓を



どもたちもやり切った達成感を得ることができたと思います。大黒屋光太夫顕彰会の西城会長から「素晴らしい演奏でした。」というお言葉をいただき、保護者の方からもたくさんの拍手をもらいました。12月8日の音楽会に向けてさらに努力を続けてください。

